

岳景 学び つながり 切り拓く

帯広市立八千代中学校



ポロシリ山頂

令和6年10月15日(火) No.6 校長 嘉藤 貴充



令和6年度全国学力・学習状況調査概要結果

上記調査の結果の概要をお知らせします。個人の結果は配付済みです。

【教科に関する調査】

国語 正答率 全国・全道平均を大きく上回っています。
数学 正答率 全国・全道平均を上回っています。

【生徒質問紙：生活習慣や学習環境等に関する調査】

- 全国・全道と比較し、肯定的な回答が上回っているもの
- 先生はよいところを認めてくれる
 - 人の役に立つ人間になりたい
 - 家にある本（雑誌・新聞・教科書以外）の数
 - 国語・数学の勉強は大切だと思う

他多数



実施された2教科に限らず、教科や領域等の指導における成果や課題を表す客観的なデータとして調査結果を生かしていきます。また、生徒質問紙の結果から本校生徒の良さを共有し、個性の伸長や資質・能力の向上に生かしていきます。

どこにあるのかな？

JICA 国際交流今年も！ 北マケドニア バハマ キューバ トルコなど

今年も JICA 研修生と八千代中生の交流が行われました。写真の色紙にある文字は JICA 研修生の名前を漢字に置き換えたものを自筆したものです。八千代中の歓待精神は





初対面の人と目を見て話す。
笑う。踊る。自己開示する。
これぞ八千代中の強み ↑



ドリアンは、家族の絆を深め、世代をつなげる果物であることがわかりました。 ↓



漢字の置き換えを3つ用意して、漢字の意味を説明しながら本人に好きなものを選んで毛筆で書いてもらうというもの。たとえば、メーガンさんだったら〇〇〇 〇〇〇 〇〇〇から好きなものを選ぶという具合です。キューバダンスも農業について交換研修も非常に濃密なものでした。

学校代表決まる！

◎英語暗唱

3年 安田 真音さん
Mother's lullaby

◎英語スピーチ

3年 石橋 太さん
One Step Towards
My Dream

◎中学生のメッセージ

3年 荒尾 流星さん
「乗り越える壁」

今後の予定

- 10月15日(火) 生徒総会
- 10月16日(水) 市内英暗スピーチコンテスト
- 10月17日(木) JA川西工場見学(1年生)
- 10月18日(金) 広野小公開研(給食後下校)
- 10月19日(土) ソフトテニス
全道1年生王座大会予選会
- 10月21日(月) 生徒会常任委員会
- 10月23日(水) おびひろ市民学(1年)
- 10月25日(金) おびひろ市民学(3年)
- 11月 1日(金) 帯広工業高等学校吹奏楽部
室内管打近接親睦コンサート(仮)
↑ 3~4時間目

音楽科田中尚文先生のご縁で実施に。規模を生かして、演奏者と聴衆を近くにして何かできないかと思案中。八広の皆様もお越しください。後日、案内を配付します。

進路説明会 ←午後から
(後日案内配付)

- 11月 4日(月) 文化の日 振休
- 11月 7日(木) 2学年 学力テスト
3学年 学力テスト 総合C
- 11月 9日(土) 中学生からのメッセージ

◆◆職員復帰紹介◆◆

本校の養護教諭である

村瀬 舞先生が育児休業

から10月1日をもって学校に復帰しました。1学年・2学年と今年転入してきた先生にとっては初対面です。期限付きで採用されていた木村有希先生は新天地で今後ご活躍の予定です(異動の挨拶は保健だよりに掲載)。

趣味は旅行。今はなかなか行けないので、家族で始めてみよう!と立ち、もルックを購入(まだ開封していない)。

